
« Untitled (Holding Horizon) » 

Un spectacle de Alex Baczyński-Jenkins 

 

« Untitled (Holding Horizon) » est un spectacle de danse.  

Il y a 5 personnes sur scène.  

Ce spectacle dure 3 heures. 

Vous pouvez vous asseoir autour de la scène. 

Vous pouvez entrer et sortir de la salle quand vous voulez.  

 

Ce spectacle parle de la communauté « queer ». 

« queer » est un mot anglais. 

En français « queer » veut dire « étrange ». 

Les personnes « queer » n’ont pas une orientation sexuelle ou une identité de 

genre traditionnelle. 

 

Dans ce spectacle il y a :  

• des pas de danse très populaires 

• des mouvements sensuels 

• des mouvements synchronisés en groupe 

Synchronisé veut dire faire les mêmes gestes au même moment.  

 

Ce spectacle ressemble à une fête comme dans un club. 

 
 
 
 
 
 

 

 

Ce texte a été relu par Raphael Haddad et Pierre Weber, sous la coordination 

d’Anne-Sophie Kupper de l’Association ASA-Handicap Mental. 


